

GEMEINDE

# Leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer  
und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 17 Mai/Juni 2009

---

## Grußworte zum 7-jährigen Stiftungsjubiläum

Liebe Gemeindemitglieder von St. Johannes der Täufer,

im Jubiläumsjahr 2002 aus Anlass des hundertjährigen Weihetages unserer erweiterten Pfarrkirche hat die Stiftung St. Johannes der Täufer ihre segensreiche Arbeit begonnen. Sieben Jahre Aufbauarbeit schlugen sich inzwischen in einem Stiftungskapital nieder, das in diesem Jahr die 200.000 Euro-Schwelle überschreiten dürfte. Aus den steigenden Kapitalerträgen konnte die Stiftung bereits wichtige Anliegen der Pfarrgemeinde finanziell begleiten (u.a. die Kirchensanierung 2005 und die Orgelrenovierung 2007).

Allen, die daran mitgewirkt haben, dass sich die Stiftung so positiv entwickelt hat, danke ich von Herzen.



Unsere Stiftung ist nicht nur eine Erfolgsgeschichte, sondern auch ein Pilotprojekt für andere Pfarrgemeinden.

Gern nutze ich das Grußwort zum diesjährigen Jubiläum, um für die Stiftung St. Johannes der Täufer um Zustiftungen und um weitere Zustifter zu werben.

Gemeinsam können wir vieles erreichen!  
*Mit herzlichen Grüßen*  
*Ihr Pastor Günter Ernst*